

Dra. Pilar Giraldo MD PhD

Especialista en Hematología. Profesor titular de Universidad. Ha dirigido el Grupo de Investigación (U-752) del CIBER de enfermedades raras CIBERER. Actualmente es la Presidenta de la Fundación Española para el Estudio y Terapéutica de la Enfermedad de Gaucher y otras Lisosomales. Fundadora y presidenta del Grupo español de enfermedades lisosomales de la Sociedad Española de Hematología. Directora de la Comisión del Doctorado en Ciencias de la Salud de la Universidad San Jorge. Ha dirigido numerosos cursos de formación continuada en enfermedades lisosomales para especialistas nacionales y extranjeros. Ha dirigido más de 30 ensayos clínicos en enfermedades raras hematológicas y lisosomales. Publicado 6 monografías sobre la enfermedad de Gaucher y más de 170 artículos en peer review journals. Es editora de la revista on line *en-LISOS*, la revista en castellano de las enfermedades lisosomales.



Mercedes Roca Espiau MD PhD

Especialista en Radiodiagnóstico. Formación especializada en Resonancia Magnética como Postdoc en Instituto Gustave Roussy. París. Estancias de formación en diversos centros de US (Duke Medical Center, Hutcheson Medical Center, Harvard Medical School. Maimónides Medical Center en NY. Es miembro electo de la International Skeletal Society. Pertenece al Grupo de estudio de la enfermedad de Gaucher de FEETEG desde 1996.



Tiene amplia experiencia en el estudio por Resonancia Magnética de la médula ósea, ha publicado varios libros sobre este tema y ha descrito y aplicado a sus

estudios el sistema de puntuación S-MRI y el modelo de informe estructurado para RM de medula ósea.

Es coeditora de la revista on line *en-LISOS*, la revista en castellano de las enfermedades lisosomales

Antonio Laclériga Giménez MD PhD

Especialista en Traumatología y Cirugía Ortopédica. Profesor Titular de Universidad. Miembro de la Comisión de Doctorado y Ex-decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de Universidad San Jorge. Trabaja en el Departamento de Traumatología y Cirugía Ortopédica del Hospital Universitario Miguel Servet y en otros centros privados en Zaragoza. Pertenece al Grupo de estudio de la enfermedad de Gaucher de FEETEG desde 2008.



Irene Serrano Gonzalo

Licenciada en Biotecnología. Máster en Biología Molecular y Celular en la Universidad de Zaragoza. Máster en enfermedades lisosomales por la Universidad de Alcalá. Investigador predoctoral en la FEETEG.

Esther Valero Tena MD

Médico especialista en Medicina Interna y Reumatología. Máster en enfermedades lisosomales por la Universidad de Alcalá. Trabaja en el Hospital MAZ y en otros centros privados en Zaragoza. Pertenece al Grupo de estudio de la enfermedad de Gaucher de FEETEG desde 2010

Marcio Miguel Andrade Campos MD PhD

Especialista en Hematología. Máster de Investigación en Medicina. Investigador Río Hortega en el Grupo de Investigación en enfermedades raras del Instituto Aragonés de Ciencias de la Salud. Ha trabajado como médico hematólogo en el Hospital Universitario Miguel Servet de Zaragoza y en el Hospital Duran i Reinalts y en el Hospital del Mar de Barcelona. Pertenece al grupo de investigación en enfermedad de Gaucher de la FEETEG desde 2010.



Es editor asociado de la revista on line *en-LISOS*, la revista en castellano de las enfermedades lisosomales

Isidro Arevalo Vargas

Licenciado en Biología por la Universidad de los Andes. Realiza sus estudios de doctorado en la Universidad de Zaragoza. Es investigador predoctoral en la FEETEG.